



2023年度PTA 明海中学校PTAだより

第3号



浦安市立明海中学校
2024年3月発行



**3年生のみなさん
ご卒業おめでとうございます**

3/6 (水) 3年生を送る会が行われました

1、2年生から3年生へ、3年生から1、2年生へ、たくさんの感謝の言葉「ありがとう」が伝えられました。どの学年もそれぞれの感謝の気持ちを込めて準備し練習してきた成果を発表する姿は、強く心に響きました。3年生が明海中で仲間と共に成長し、行事や勉強に一生懸命取り組んだ3年間を過ごしたことが伝わってきて、とても心温まる会でした。



1年生

～明海中の伝統「ソーラン節」と合唱『大切なもの』～



2年生

～群読とハンドダンス、そして合唱『サザンカ』～



3年生

～『ハピネス』のメッセージムービーと合唱『僕らまた』～



司会進行や3年生への質問・インタビュー、記念品贈呈など、中心になって三送会を準備し、盛り上げた生徒会と実行委員のみなさんに、最後に大きな拍手が送られました。

校長先生からは「人それぞれ大切なものは違うけれど、自分の『大切なもの』を持って進んでいってください」とお話がありました。



昇降口に入って正面には、校長先生の直筆メッセージと3年生の作品『新聞ちぎり絵』が飾ってありました。



体育館の入口や昇降口は、J組と文化総合部によって、きれいに飾りつけがされていました。



今後の予定

3/13(水)	卒業証書授与式
18(月)	1・2年生保護者会
25(月)	修了式・離任式



2023年度を振り返って

5月にコロナ感染症が第5類へ移行され、マスクの着用については各自の判断で行うことになりました。11月に行われた合唱祭では、マスクを外した子供たち一人ひとりの表情を見ながら、文化会館の大ホールに響き渡る歌声を聴くことができました。

修学旅行、林間学校、校外学習では、日常では得られない多くの貴重な体験を通して、仲間と一緒にかけがえのない時間を共有できたことでしょうか。先生方をはじめ多くの方々のご支援とご協力をいただき、子供たちの成長を感じることができた一年でした。



3年生

修学旅行 ～石川・能登方面～

5/24
～26

コロナのため小6の時には実施できなかった修学旅行。民泊体験を通して、地元の方々との触れ合いや伝統工芸に親しんだ3日間でした。



能登半島地震により、被災された方々にお悔やみを申し上げます
一日も早い復興を心からお祈りいたします



2年生

林間学校 ～茨城くつくば・笠間～

1日目は飯盒炊爨、林業体験やキャンプファイヤー、2日目には工作体験や民家体験など、とても充実した2日間でした。2年生にとって初めての宿泊体験でした。

9/14
～15



校外学習 ～鎌倉～

10/30

中学生になって初めての校外学習。班ごとに計画を立て鎌倉を散策しました。友達と協力しながら、古都鎌倉の歴史や文化に触れた一日でした。



1年生



2/1 (木) 新入生&在校生向け「制服等リサイクル会」を開催しました

多くの保護者のみなさまにご参加いただき、ハンガーやテーブルいっぱいにならべた制服やジャージはほとんどなくなり、好評のうちに終了しました。ご協力ありがとうございました。次年度も、制服等の回収、リサイクル会の開催を予定しています。引き続きご協力よろしくお祈いします。



次回は、5月の体育祭開催時に制服等の回収を行う予定です

新入生保護者会後、2F多目的ホールで行いました。



PTA会長より

今年度もPTA活動にご理解とご協力を頂きありがとうございました。おかげ様にて、制服リサイクル活動や芸術鑑賞教室の主催、体育祭でのマフラータオル配布、各種学校行事のサポート等、さまざまな活動をつつがなく実施できました。

卒業生の保護者の皆様におかれましては、晴れてお子様のご卒業を迎えられたことを心よりお慶び申し上げます。お子様がこの明海を巣立った後も、新たな道で生き生きと輝かれることを祈念しております。

在校生の保護者の皆様には保護者会等の方でもご説明をしておりますが、来年度はPTAの運営体制の見直しも予定しています。今の時代に即して必要とされる活動を無理ない体制で続けていきたいと考えていますので、引き続きご支援のほどお願い申し上げます。

横山 豪



PTA役員アンケート



今年度のPTA役員を対象に、アンケートを実施しました。
このアンケートがPTA活動や役員のことを知る機会となりましたら幸いです。

Q1. PTA役員は今年度初めてやりましたか？

初めて
42.1%

以前経験がある
57.9%

Q2. PTA役員をやって、よかったことを教えてください。（複数回答可）

学校や子供の様子を知ることができたこと

84.2%

先生と話す機会が増えたこと

52.6%

知り合いが増えたこと

63.2%

その他

5.3%

※「その他」：毛嫌いしていたPTA役員の印象が変わりました

Q3. PTA役員をやって、やりがいを感じたことを教えてください。

<学校行事のサポートに関して>

- ・キャリア教育や合唱祭に、間近に携わることができた。
- ・子供たちの姿が間近に見れたこと。またお手伝いに入ると子供たちからありがとうと言われ嬉しく感じました。

<制服等リサイクルに関して>

- ・制服リサイクル会の準備や片付けなど、協力しながらスムーズに進められて良かったです。
- ・3年間支援をやらせて頂きました。制服リサイクルは皆に喜んでいただけました。
- ・リサイクル制服の在庫がほぼ無くなった。たくさんの方が利用してくださいました。

<その他>

- ・役員をやることで、学校のことや子供のことを知ることができました。PTA活動が子供たちに繋がっていることがよくわかり、やりがいを感じました。
- ・負担にならない仕事量でしたので、PTA活動を気持ちよく前向きに取り組むことができました。
- ・お世話になっている学校へ、少しでも貢献できたという思いで役員をさせて頂きましたが、皆さんと協力して学校の事を考えたりする事にやりがいを感じました。先生方からのありがとうも嬉しかったです。
- ・学校の先生方にもいろいろと悩みがあり、それを一緒に議論しながら解決していき、結果として学校運営を良くしていく事が出来る事。
- ・学校運営のサポートに携われていると感じた時。
- ・声を上げる事によって役員皆で考え、組織の改革に携われた事です。
- ・有意義な時間を過ごすことができた。
- ・学校や子供たちのために役に立てたと感じたこと／少しでも役に立てたと感じた事
- ・学校の様子が分かって良かったです。
- ・担当する行事や配布物の節目を終えたとき。先生からお礼を言われたとき。
- ・普通だと見る機会の少ない子どもたちの学校生活の様子をちょこちょこ見学でき、子どもたちの成長を実感できます。子供から大人に急激に成長する過程で反抗期もはじまりますが、学校の話などができると良好な関係が維持できます。お父さんもPTAに参加して子どもの成長を楽しんでほしいです。

～今年度もPTA活動にご理解とご協力をいただきありがとうございました～